

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- ✚ Accident. Trois blessés graves dans une violente collision entre une voiture et un fourgon dans le Gard, la circulation coupée sur la D6. Article publié le 11 décembre sur [France 3 Occitanie](#).



- ✚ Trois jeunes femmes décèdent dans un accident de la route à Crozon. Un dramatique accident de la circulation s'est produit ce dimanche 10 décembre sur la commune de Crozon, dans le Finistère. Une voiture a percuté un arbre et pris feu. Ses trois occupantes sont décédées. Article publié le 10 décembre sur [Le Télégramme](#).
- ✚ Un jeune rugbyman d'Urrugne tué dans un accident de la route. Accident de la route mortel ce lundi matin à Urrugne. Un conducteur de 24 ans a été tué. Il s'agit de Txomin Ibarburu, joueur du club de rugby de l'AS Urruñarak. Article publié le 11 décembre sur [France Bleu Pays Basque](#).

- ✚ Un blessé grave dans un accident de la route survenu sur la D86 à Sainte-Colombe. À 16h30, ce vendredi 8 décembre 2023, pompiers et gendarmes sont intervenus sur un accident de la route qui a fait un blessé grave. Un seul véhicule est en cause. La circulation a été perturbée pendant une heure et demie et a été rétablie vers 18h15. Article publié le 8 décembre sur [L'Yonne Républicaine](#).



- ✚ Un conducteur meurt dans un accident de voiture à Réalville dans le Tarn-et-Garonne. Un accident est survenu sur la route départementale 820 à Réalville, dans le Tarn-et-Garonne. Un homme est décédé dans cette collision qui s'est produite samedi 9 décembre 2023. Article publié le 11 décembre sur [La Dépêche](#).
- ✚ Un petit garçon de 9 ans grièvement blessé après un accident de voiture près de Granville. Lundi 11 décembre 2023, un accident de la route s'est produit au Gripillon, près de Granville (Manche). Quatre personnes ont été blessées, dont une, un garçon de 9 ans, grièvement. Article publié le 11 décembre sur [Ouest France](#).

- ✚ Un couple de Loiretains tués dans l'Essonne, dans un accident avec une voiture conduite par un adolescent de 15 ans. Un accident de la route a provoqué la mort d'un couple de sexagénaires du Loiret, dans la nuit du 9 au 10 décembre, sur le territoire de la commune de Boissy-la-Rivière, dans l'Essonne. Une troisième victime, âgée de 15 ans, est entre la vie et la mort. Article publié le 11 décembre sur [La République du Centre](#).



- ✚ Une femme de 22 ans gravement blessée dans un accident de la circulation à Vallérargues. Les pompiers interviennent ce lundi matin à Vallérargues (Gard) pour un accident de la circulation. Une femme de 22 ans est gravement blessée. Article publié le 11 décembre sur [France Bleu Gard Lozère](#).
- ✚ Un mort dans un grave accident de la route au nord de Montauban. Un violent accident de la route s'est produit ce samedi matin dans le Tarn-et-Garonne sur la commune de Realville. Un choc frontal qui a coûté la vie à un homme de 47 ans. Article publié le 9 décembre sur [France Bleu Occitanie](#).
- ✚ Lorraine : un homme de 65 ans meurt dans un accident de la route. Un homme âgé de 65 ans est décédé dans un accident de la route survenu entre Munster et Albestroff (Moselle), samedi 9 décembre 2023. Un autre homme a été blessé. Article publié le 10 décembre sur [Actu Lorraine](#).

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ? Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !